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IL REGNO E' QUI	Un genitore si chiede: 'che ne sarà dei miei figli dopo di me? Chi se ne occuperà?'. Il futuro ci è davanti in
modo imprevedibile e non programmabile fino in fondo. 	L'annuncio di Cristo dell'avvento del Regno deve però infondere in
noi una speranza importante. Il Regno che si è già impiantato su questa terra  è, per dirla con una celebre parabola, come
una piantina che diverrà grande e sarà rifugio per chiunque cerchi un nido. Si ogni cristiano si sente di diventare come
quella pianta accogliente e sa di non dover trascurare nessun fratello di questa terra. 	Accanto ai nostri figli ci saranno dei
fratelli di fede che tenderanno loro la mano. Il Regno è qui, ora.
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